

dose de los asaltos de las vanguardias enemigas.
El frente de esta batalla es de una extensión de 156 kilómetros.
El enemigo ocupó el monte Valvella y el sector de Arolme y Salarolo; algunas tropas enemigas pasaron la derecha del Piave, pero logramos contener la poderosa presión enemiga, recuperando parte de las posiciones.
La lucha prosigue encarnizada; defendemos la meseta del Asiago.
Recuperamos las posiciones de Avalone y saliente de Salarolo.
Hemos apresado tres mil hombres, de los cuales ochenta y nueve eran oficiales.
Los aviadores, que tomaron también parte en esta batalla, bombardearon las masas enemigas en su paso por el Piave, y derribaron 31 aparatos».

Declaraciones de Orlando acerca de la gran batalla
Roma.—El presidente del Consejo de Ministros de Italia, señor Orlando, ha declarado ante la Cámara que a la una de la tarde los italianos resistían magníficamente contra los austríacos.
La Cámara ovacionó al ejército, pero Orlando añadió:
«La importancia de la batalla que se está librando hace que estime inoportuna toda vanagloria».
«La batalla continúa violentísima, pero la resistencia de los italianos no ha dejado pasar al enemigo.
La batalla se desarrolla en las primeras líneas, y, merced a varios contraataques, los italianos han logrado restablecer la situación primitiva».
Los austríacos trataban de distraer al Alto Mando italiano
Roma. Se cree que los austríacos, con sus primeros ataques en Tonale, encaminaban sus esfuerzos a distraer el Alto Mando sobre la próxima ofensiva.
El último bombardeo duró cuatro horas, empleando los austríacos gases tóxicos.
El enemigo ha sufrido grandes pérdidas.
«Raid» de aviones sobre París
París.—Un grupo de aviones voló anoche sobre esta capital.
A las 11'40 se dio el toque de alarma, siendo los aviones cañoneados violentamente, cesando los toques de alarma a las 12'45.
Los aviones causaron algunas víctimas y daños materiales.

Parte oficial inglés
Londres.—Se ha facilitado a la Prensa el siguiente parte oficial de la tarde:
«Un destacamento nuestro, en el puerto alemán de Merris, apresó 11 soldados; en Hebuterne también apresamos 17 soldados.
En Bellure e Iprés, cañoneo».

De esta mañana
Madrid, 17 (5'30)
La ofensiva austríaca
Viena.—Se ha facilitado a la Prensa el acostumbrado parte oficial de la noche. Dice así:
«Las tropas del archiduque José sorprendieron varias posiciones de defensa del este de Montello, penetrando en ese terreno. El general Schomburg, de Caballería, fué muerto por una granada.
El número de prisioneros que hicimos en el Piave es de 3.000. Además nos apoderamos de 50 cañones.
En los asaltos a ambos lados del Brenta vencimos la resistencia del enemigo, penetrando hasta la tercera posición. Aprisionamos 6.000 enemigos, entre franceses, ingleses e italianos.
Sólo logramos afianzarnos en parte de las posiciones que habíamos conquistado al este de Bren; tuvimos que abandonar el monte Ramero ante los contraataques del enemigo. En la saliente norte del Grapa conservamos las primeras líneas conquistadas.
En la región de Siete Aldeas atacamos un grupo aliado, ocupando el terreno, que después tuvimos que abandonar ante un contraataque del enemigo.
En la región de Adanello asaltamos Dosso, haciendo 100 prisioneros y apoderándonos de 5 cañones.
En Albania rechazamos ataques de los franceses contra Devolitale».

Comunicado francés
París.—Se ha facilitado a la prensa el siguiente parte oficial de la noche:
«En Woivre el enemigo penetró en la aldea de Xivray, de donde después le arrojamos, haciendo prisioneros».

Parte oficial inglés
Londres.—Oficial.—En el frente de batalla no hay novedad.
Ayer nuestros aviones lanzaron 19 bombas sobre las estaciones de Armentieres y Brujas.
Derribamos tres aviones enemigos y obligamos a aterrizar a dos. Además, incendiamos un globo. Nosotros no perdimos ningún avión».

Indulto conseguido por el Papa.—Lo de Irlanda
Roma.—El Papa ha conseguido el indulto de tres condenados a muerte por los tribunales franceses.
Nauen.—La Sociedad de amigos de la libertad de Irlanda ha celebrado una reunión magna en Nueva York.
Han asistido dos mil delegados.
La reunión fué presidida por Mr. Herton, párroco católico de Filadelfia.
Los oradores protestaron de la detención y deportación de los «sinnfeiners», haciendo abiertas manifestaciones contra el Gobierno inglés.

La lucha en el frente italiano
Londres. Se ha facilitado el siguiente parte relativo a la lucha en el frente italiano:
«Los austríacos han atacado todo el frente italiano, cañoneándolo primero y asaltándolo después.
La infantería austríaca atacó, formando cuatro divisiones, el sector inglés de la izquierda.
El enemigo penetró en muchas líneas en una profundidad de mil yardas y 2.500 de extensión; sufrió grandes pérdidas y contuvimos su ataque todo el día».

Buques hundidos
Nauen.—El Almirantazgo alemán transmitió desde Berlín el siguiente comunicado oficial de la guerra submarina:
«Un submarino, mandado por el teniente Walter Remi, ha hundido recientemente en el Atlántico tres vapores, que sumaban en total 28.000 toneladas brutas.
Entre los buques hundidos figuraba un transporte yanqui de 18.168 toneladas. Iba armado con cuatro cañones de 15 centímetros.
También figuraba el vapor inglés «Be-gun», de 4.662 toneladas.
La tripulación del primero se componía de 40 oficiales y 650 marineros.
Los 20 oficiales iban en viaje de vuelta a América.
Se supone que en su mayoría perecieron.
La aparición de los submarinos en las costas yanquis amenaza el transporte de tropas.
Los submarinos no temen las escoltas, probándolo los hundimientos habidos.
Los transportes que desde el día 1.º de Febrero de 1917 han sido hundidos, suman 57.
Este año hemos hundido los siguientes goandes trasportes de tropas:
El 25 de Enero, uno de 1.000 toneladas en el mar Mediterráneo, el 50 del mismo mes el inglés «Minnatoca», de 2.352 toneladas, el 11 de Mayo el francés «Santa Ana» de 9.350 toneladas, el 5 de Febrero el inglés «Tuscania» de 15.349 toneladas, el 25 de Mayo el inglés «Moldavia», de 9.500 y últimamente, el «President Lincoln», los tres últimos llevaban tropas americanas.

Este les ha dicho que en las sesiones extraordinarias sólo pueden tratarse los asuntos anunciados.
El programa parlamentario
Mañana, martes, seguirá en el Congreso la discusión de las reformas militares y terminará la interpeleación sobre los sucesos de Agosto.
Enseguida se discutirá el proyecto de anticipo a la Prensa y el proyecto de ley referente al aumento a los empleados.
Se supone que este último se aprobará antes de las vacaciones.
Las reformas militares se aprobarán también antes de 1.º de Julio.
Consejo de Ministros
Se insiste en asegurar que hoy se celebrará Consejo de Ministros en el palacio de la Presidencia.

Manifestaciones de Rosado
Madrid 16 (5'30).
Lo de la Inclusa. Noticia desmentida.
Sin noticias de la supuesta revolución en Viena.—No habrá crisis
Los periodistas hemos hablado esta madrugada con el Subsecretario del Ministerio de la Gobernación, señor Rosado.
Este nos ha manifestado que el Ministro, señor García Prieto, ha citado para hoy, domingo, al Gobernador civil, Alcalde y Presidente de la Diputación para tomar medidas urgentes sobre el asunto de la Inclusa de Madrid.
Nos ha desmentido luego la supuesta detención de anarquistas.
Nos ha dicho que ignoraba la noticia de que hubiera estallado la revolución en Austria.
Por último, nos ha negado que hubiera crisis.

El capitán Loygorry
Madrid, 16 (1'00)
La cuestión con Marcelino Domingo
El periódico A B C corrobora la noticia del planteamiento de una cuestión entre el capitán de Estado Mayor señor Loygorry y el diputado a Cortes republicano don Marcelino Domingo.
Según A B C, resulta que Domingo no ha cumplido su palabra de dar el nombre del autor de un artículo publicado en su periódico «La Lucha».
Añade A B C que el señor Loygorry está dispuesto a que no quede así la cuestión, habiendo manifestado, a tal objeto, que si Domingo continúa callado, no faltará quién hable.

De Provincias
Madrid, 16 (5'30)
De Burgos.—El problema de las subsistencias
Burgos.—Se agrava el conflicto de las subsistencias.
El precio del pan aumentó a 0'65 pesetas el kilo.
Varios trigueros se han negado a entregar al Ayuntamiento el 10 por 100 de su producción.
En vista de ello, el Concejo ha celebrado sesión, acordando incautarse de 200.000 kilos de trigo.
De Palencia. Nuevo aumento en el pan
Palencia.—Los panaderos han manifestado que como las harinas han experimentado un aumento de cuatro pesetas, ellos se verán obligados a aumentar nuevamente el precio del pan.
De Cádiz.—El vapor «Buenos Aires».—El diestro «Belmonte»
Cádiz.—Ha llegado a este puerto el vapor trasatlántico «Buenos Aires».
Durante su travesía no encontró submarino alguno.
Los pasajeros del «Buenos Aires» dicen que en la última quincena de Julio llegará a ésta, procedente de Méjico, a bordo del vapor «P. de Sarrástegui», el diestro «Belmonte», y dicen que un Empresario mejicano hizo proposiciones, para la próxima temporada, a «Belmonte», proposiciones que éste no ha aceptado.

La Bolsa
Madrid, 15 (1'00)
Cotización de ayer
Interior contado. 79'40
Amortizable 5 por 100. 96'56
Amortizable nuevo. 86'40
Banco de España. 528'00
Compañía Tabacalera. 305'00
Francos. 62'10
Libras. 16'85
Exterior. 89'90

Huelga de mineros
Madrid, 15 (22'00)
La huelga alcanza a dos minas
En el Ministerio de la Gobernación se nos ha manifestado a los periodistas que en Huelva, en la mina llamada «Concepción», los obreros se han declarado en huelga.
También están en huelga los obreros de la mina «San Gabriel», en Jaén.
Ambas huelgas son a causa de no acceder los patronos a las pretensiones de los obreros.

Política
Madrid, 15 (1'00)
Fiesta nacional
El Rey ha sancionado la ley estableciendo la fiesta nacional el día 12 de Octubre.
Madrid, 16 (22'00)
Las reformas militares
Mañana se reunirá en el Congreso la Comisión que entiende en el proyecto de reforma asmlitares, al objeto de continuar el estudio de las enmiendas presentadas.
El Vizconde de Eza atacará la política de Ventosa.—Ocasionalá la interpeleación algún trastorno al Gobierno
Se concede importancia al discurso que el señor Vizconde de Eza pronunciará mañana atacando la política de subsistencias que sigue el señor Ventosa.
El resultado del debate puede causar algún trastorno al Gobierno por tener que apoyar la actitud del señor Vizconde de Eza, como conservadores, los señores Dato y González Besada.
No hay crisis
El presidente del Congreso, señor Villanueva, hablando de política, ha negado los rumores de crisis que circulaban.
Madrid, 17 (1'00)
Sobre ruegos
Los diputados que han pedido la palabra para hacer hoy ruegos en el Congreso han recibido contestación del señor Villanueva.

El Doctor Don Juan Alzina Melis
Especialista en enfermedades nerviosas y mentales, Director del Manicomio de Santa Cruz de Barcelona ex-ayudante de las clínicas de Munichs (Alemania) de Bolonia y Roma y del Manicomio de Reggio-Emilia.
Permanecerá en Palma los días 22 y 23 del corriente de 9 a 12 mañana y de 2 a 5 tarde
Consultas en los días y horas mencionados Marina, 1, principal, 2.º (En el Consultorio del Oculista Doctor Comas).

Mitín integrista
Madrid, 17 (1'00)
Recepción en la Academia Española
En la Real Academia Española tuvo ayer lugar la recepción del nuevo Académico señor Ugarte.
Presidieron el acto el señor Maura, el Nuncio de Su Santidad, los Obispos de Madrid-Alcalá, Sión y San Luis de Potosí y el general Weyler.
Asistió gran concurrencia.
El señor Ugarte pronunció el acostumbrado discurso, en el que habló de «La palabra».
Le contestó el señor Cortazar.
Ambos fueron felicidadesísimos.
Terminado el acto se repartieron los premios de la fundación San Gaspar.

Mitín integrista
Madrid, 16 (20'00)
En Toledo
Toledo.—En el teatro, Rojas de esta ciudad se ha celebrado un gran mitín integrista organizado por la Juventud de Madrid.
Asistieron al mitín más de 5.000 personas.
Ocuparon la presidencia el diputado señor Senante, un hijo del poeta Seigas y otras personalidades.
El representante de la Juventud madrileña habló de los puntos del programa integrista referentes a las formas de Gobierno y organización de las Cortes.
Hizo la apología del regionalismo tradicionalista, abogando por el reconocimiento de la personalidad de todas las regiones españolas.
Don Gerardo Requejo trazó el cuadro que presenta España en el momento actual, motivado por el socialismo, hijo predilecto del liberalismo.
Fustigó a los explotadores del pueblo, que han llevado a éste a la ruina.
Al tratar, condenándolos, de los sucesos de Agosto, los elementos socialistas que estaban en el teatro interrumpieron al orador. Se produce enorme escándalo.
El público vitorea al orador. En el palco del Ayuntamiento se agreden los concejales conservadores y los socialistas.
Al calmarse los ánimos, el señor Requejo prosiguió su discurso, fustigando a los partidos de turno, por cuya desaparición abogó.
Terminó exhortando al público a sumarse a la acción política del integrismo, donde—dijo—esta únicamente la salvación de la Patria.
Debía haber el senador integrista señor Echavárrri, pero se anunció que, debido al descarrilamiento del tren que lo conducía, no había podido llegar a tiempo.
Se levantó luego el señor Senante, tributándosele una formidable ovación. Los socialistas porrumpieron en protestas.
El señor Senante hace la señal de la Cruz y el público le tributa una clamorosa y delirante ovación.
Empieza su discurso increpando duramente a quienes, defendiendo la libertad de todas las ideas, impiden exponer las contrarias a las suyas. (Ovación y protestas de los socialistas).
Todo el discurso lo dedica a hacer la disección del socialismo, demostrando, prácticamente, que el integrismo no es contrario a los derechos de los obreros compatibles con la justicia y siempre que cumplan éstos con su deber.
Expuso la labor social que vienen operando los católicos e hizo la apología de la enciclica de León XIII «Rerum novarum», cuna y síntesis de las libertades obreras.
Terminó exponiendo la necesidad de que los católicos trabajen prácticamente para lograr el triunfo de las ideas católicas, únicas que pueden salvar la patria.
Al terminar el orador se le hace objeto de gran ovación que dura largo rato.
Los integristas repartieron a la salida, entre el público, folletos conteniendo el programa integrista.
Los oradores, al abandonar el local, fueron ovacionados y acompañados, con grandes manifestaciones de simpatía, a sus alojamientos.
A las dos de la tarde, en el hotel Lino hubo un banquete de 60 comensales. No hubo brindis.
A las seis de la tarde regresaron los oradores a Madrid.

DESDE BARCELONA
Notas catalanas
Barcelona, 17 (5'30)
Manifestación por no haberse llevado a efecto la venta de la flota de la casa Pinillos
En la Barceloneta es celebró ayer una manifestación por haber quedado sin efecto la venta de la flota Pinillos.
A ella asistieron sociedades marítimas y políticas, y mucho público.
En la manifestación figuraban dos bandas de música y un coche con las insignias de la casa Pinillos envueltas con la bandera española.
Presidía la manifestación el Teniente de Alcalde de la barriada y el alto personal de la Casa Pinillos.

Gran recaudación
En la fiesta de la flor celebrada hoy se ha obtenido gran recaudación.
Ha contribuido a ello la esplendidez del tiempo.

Noticias varias
Madrid, 15 (22'00)
La Corte a Santander
Se asegura que la Corte marchará a Santander el día 5 del próximo mes de Julio.
Madrid, 16 (1'00)
¿Se clausurará la Inclusa?
La Diputación provincial ha tratado de la excesiva mortalidad que se nota en la Inclusa.
Se ha propuesto la clausura de ésta y que no se admitan en el Hospital enfermos que no sean de Madrid.
También se ha acordado que el Ayunta-

miento pague los cuatro millones de pesetas que debe a la Diputación.
Hay diputados que se oponen a la clausura de la Inclusa.
El lunes se celebrará una sesión magna para tratar del asunto.

La manifestación se detuvo frente a la casa Consignataria, subiendo una comisión para entregar al consignatario un album en el que figuran centenares de firmas.
Los balcones de la barriada habían sido engalanados.
Mitín
En el Palacio de la Generalidad se celebró un mitín organizado por la «Liga del bon mot».
Ocupó la presidencia el Presidente de la Mancomunidad, en representación del Ministro de Fomento, señor Cambó.
Asistieron al mitín las autoridades y mucho público.
El acto resultó brillantísimo.
El «aplec» jaimista de Vich
Se ha celebrado el anunciado «aplec» jaimista al pueblo de Vich.
Asistieron la mayoría de las entidades tradicionalistas de Cataluña, con sns banderas.
Se calcula que asistieron, aproximadamente, unas 5.000 personas, figurando entre ellas los senadores señores Junyent, Iglesias, Argenti y el jefe regional de los jaimistas, señor Duque de Solferino, y los diputados señores García Guijarro Baille y Trias.
Se celebró un oficio en la iglesia del Carmen.
A la salida se formó imponente manifestación.
Luego hubo un banquete en la fábrica del señor Comellas.
Por la tarde, en el Teatro Principal, se celebró un mitín.
Reinó entusiasmo delirante.
Disparos contra un picapedrero
Varios huelguistas picapedreros hicieron varios disparos contra un compañero que trabajaba, no hirién-dole.
La Fiesta del Arbol
Con la brillantez de costumbre se celebró en la Montaña de Montjuich la fiesta del Arbol.
Palou Garí

CURSILLOS DE VERANO
(Se pasa a domicilio)
Solfeco, Piano, Canto
SISTEMA DIRECTO
Informarán: Santa Rita, 6, 1.º, 1.º
EL TERRENO

ON PARLE FRANCAISE
SE PARA A MBS MALLORQUI

Máquinas para coser y bordar
marca IMPERY bobina central de nueva invención
Antigua CASA BANQUE calle Colón,

El éxito inmenso
que han obtenido en Madrid las representaciones de la obra
«LA LLAMA»
o merecerán los excelentes discos de la misma obra, marca Gramófono, que están ya de venta en la
Tienda **El Japon**

LECHE PURA
Compre V. un PESA LECHES FAMILIAR, y sabrá lo que tiene la Leche de Puresa, el aparato y explicación solo cuesta, 1'50, en Casa Codina, Unión, 8, Palma.

Curación de la Tos
PASTILLAS J. MIRÓ.
Espectorantes y calmantes de la Tos.
Farmacia y Laboratorio de J. Miró.—
Abierta toda la noche. Colón, 22, Perejil.

Gas y electricidad
FABRICA DE LAMPISTERIA
de Bartolomé Fuster
Plaza del Rastrillo, 8, y Colón, 9.
Instalaciones eléctricas, Sanitarias bombas, Motores y Pararrayos.

Aviso
Para tratar de un asunto de interés, se suplica a los señores Acionistas de la «Sociedad General de Tranvías eléctricos interurbanos», que se sirvan asistir a la reunión particular que se celebrará el próximo jueves día 20 a las 6 y media de la tarde en las oficinas de la citada Compañía (San Bartolomé 52).—Palma 12 Junio de 1918.

Excursión a Barcelona
organizada por la
Asistencia Palmesana
Salida día 28 Junio 6 y media tarde. Regreso día 30.
Detalles Secretaría y Conserje de la Sociedad.—Precios Económicos.